

Asomico distingue a Oriel Alvarez

aad. 9620

Mañana domingo en Diego de Almagro la Asociación Gremial Minera de Copiapó entregará una distinción al investigador Oriel Alvarez Gómez por su destacada labor en favor de la historia de la minería de Atacama graficada en su obra "Atacama de Plata" y en la que tiene en preparación "Atacama de Cobre".

Con ello la ASOMICO quiere refrendar su apoyo a este hombre que con gran modestia ha conseguido

ubicar a nuestra zona en la literatura histórica de Chile al igual que lo hizo Carlos María Sacyago con su "Historia de Copiapó" legendaria obra que ha sido editada, incluso en el extranjero.

Oriel Alvarez no estará en esa oportunidad en Diego de Almagro porque hoy también recibirá un homenaje del mineral de Chuquicamata, por igual razón.

Como se recordará, Oriel Alvarez fue distin-

guido como miembro de la Academia Chilena de la Lengua, con asiento en Chuquicamata, la que antes había recibido el escritor copiapino Salvador Reyes.

El investigador Alvaro Gómez, vallenarino de nacimiento, es colaborador de nuestro diario desde hace años, por lo que esta casa periódica siente como suya esta distinción que enaltece las letras de Atacama.

Atacama, Copiapó, 9-VIII-1986 p. 3.

Asomico distingue a Oriel Alvarez [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Asomico distingue a Oriel Alvarez [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile